



名古屋市新事業支援センター

令和6年12月27日

着付け教室「ふえりちた」代表の河西美穂さんが来所されました。「ふえりちた」の着付けは東洋医学に基づく「きれいで身体にとことん優しい着付け」です。2024年のクリスマスに来所されて、素敵なクリスマスカラーの着物をお召だったので、つつい写真を撮らせて頂きました。新事業支援センターがパッと華やかになりました。

来年に向けて「身体を調える着付け」をさらに広げるための展望をお聴きしました。「気持ちいいから脱ぎたくない」と、素敵な着物を日常で着られるようにする様々な取り組みをされています。いつも新しいアイデアに溢れ、動き回っている河西さんの話をお聴きするのはとてもワクワクします。2025年には、河西さんのアイデアが次々と実現していく様子をお伺いできるのを、今から楽しみにしています。

河西美穂さんから、とてもありがたい言葉を頂きました。

---ここから---

いつもお世話になっております。

いつもはIT利用について具体的な相談をお願いしているのですが、今回は今年の事業進捗と来年以降の行動計画について相談させていただきました。おかげで、来年以降、なにをすればいいのかがはっきりしてきました。センターの先生方は親身になって聞いてくださるので、安心して相談をすることができます。いつもありがとうございます。

---ここまで---

またの来所をお待ちしております。テクニックに走らず大切なことを伝えるSNS発信に長けている河西さんは新事業支援センターの専門家登録もしてくださっています。こちらもよろしくお願いいたします。

※「ふえりちた」のホームページ ⇒ <https://feritita.com>

※「かほ / 身体を整える着付け / 着付け解剖学® / 名古屋」河西さんの Instagram

⇒ <https://www.instagram.com/kasai.miho/>

